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会 議 議 事 録 

 記録者 近藤 響英 

供 覧 

室長 課長 課長補佐 主査・係長 グループ員 

 

 

    

件  名  令和４年度第１回龍ケ崎市外郭団体連絡調整会議 

年 月 日  令和４年５月２０日（金） 

時  間  午後１時３０分～２時３０分 

場  所  龍ケ崎市役所 ５階第１委員会室 

出 席 者 

【外郭団体連絡調整会議委員】 

 木村市長公室長（会長），大貫総務部長（副会長），富塚財政課長， 

 岡野企画課長，山西文化・生涯学習課長補佐，藤ケ崎社会福祉課長， 

佐々木介護福祉課長，秋山農業政策課長，青木人事課長 

【事務局】 

 企画課：栗山課長補佐，記録者 

内  容 

 議  題 

 

 １ 外郭団体の経営戦略プラン等に係る進行管理について 

・まちづくり・文化財団（経営戦略プラン）  

企画課所管分 

文化・生涯学習課所管分 

農業政策課所管分 

・社会福祉協議会（経営推進プラン） 

・シルバー人材センター（中長期計画） 

 

２ その他（事務局） 

要措置事項  

情報公開 

 

公 開 

非公開（一部非公

開を含む）とする

理由 

(龍ケ崎市情報公開条例第９条 号該当) 

公開が可能となる

時期（可能な範囲

で記入） 

年  月  日 
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内容 
 
１ 外郭団体の経営戦略プラン等に係る進行管理について 

   

 
  まちづくり・文化財団（企画課所管分）：企画課より説明 

   【主な意見等】 

・駐車場事業について，目標金額と台数について整合性がとれるのか？ 

（木村室長） 

→確認し，達成できない数値設定であれば改善を促していく。（企画課） 

 

 

  まちづくり・文化財団（文化・生涯学習課所管分）：文化・生涯学習課より説明 

   【主な意見等】 

   ・特になし 

 

 

まちづくり・文化財団（農業政策課所管分）：農業政策課より説明  

【主な意見等】 

・それぞれ新型コロナウィルスの影響を受けているとあるが，コロナが収束し

たら元に戻るのかという懸念がある。湯ったり館を例に挙げれば，競合する湯

舞音が出来てから落ち込みが激しくなっているため，コロナ以外の要因もある

と考える。そのため，今までより一段進めた対策や経営方針，事業の見直しも

含めて検討していくべきではないか？（大貫部長） 

  →現在の指定管理の契約が令和５年度までのため，以降の契約について指定管理

の方法等企画課と調整していきたい。（農業政策課） 

   →昨年末あたりから農業政策課と意見交換を行っており，現状を踏まえた上で施

設や指定管理の在り方等検討し，諮るべきところに諮っていきたい。（企画課

長） 

 

 

  社会福祉協議会（経営推進プラン）：社会福祉課より説明 

【主な意見等】 

  ・社会福祉協議会や他の団体で実施している管理職研修や人事評価研修等につい

て，市と合同で実施することでコスト等，スケールメリットが出るのではない

か？（人事課長） 

 

 

  シルバー人材センター（中長期計画）：介護福祉課より説明 

  【主な意見等】 

   ・資料中ワークシェアについて書面で実施とあるが，どのような取り組みか？ 

    （企画課） 

   →アンケートの実施で，実際にワークシェアをした訳ではない。（介護福祉課） 

 

   ・受注件数と収入金額について，件数は減っているが収入は増えている。その理

由としては指定管理が増えたことが背景にあるのか？（木村室長） 

   →駐車場が増えたため指定管理は増えている。件数の数え方について，作業を要

する日数関係なく 1件とするため，件数は減っているが，収入は増えたという結

果になった。（介護福祉課）    

    

 

  ・女性会員の入会促進が目標にあるが，主にどのような仕事があるのか？ 

（木村室長） 

   →ヘルパーさんや家事援助が多くあり，要望があれば，子育て支援等も実施す

る。（介護福祉課） 
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・雇用延長により 65・70歳まで現役となるなかで，シルバーさんにおける若手の

確保についてどうなのか？（大貫部長） 

→60～65歳の方が１番働き盛りであるため，その層が一般で就労されていると

なかなか厳しい。（介護福祉課） 

 

【全体を通しての意見等】 

・資料について，令和３年度・４年度と同一事業を並べて表示した方が見やす

いのではないか？（木村室長） 

 

２ その他 
 ・特になし。 

 

 

 

 


